

Anfrage öffentlich	Datum 18.01.2024	Nummer F0022/24
Absender SPD-Stadtratsfraktion		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 18.01.2024	
Kurztitel Wann wird die Benachteiligung von Fußgängern an der Kreuzung Jerichower Platz aufgehoben?		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

im Rahmen der Brückenbauarbeiten am Strombrückenzug und der geänderten Linienführung der Straßenbahnlinie 4 wurden die Taktzeiten an der Kreuzung Jerichower Platz (Herrenkrugstraße/Jerichower Straße) zugunsten von Straßenbahnen und Autoverkehr auf der B1 geändert.

Seither ist es für Fußgänger nicht mehr möglich, die B1 innerhalb einer Ampelphase zu queren. Kinder und ältere Menschen schaffen es mit Mühe nur bis zur sehr schmalen Mittelinsel. Selbst für Radfahrende ist die Querungszeit sehr ambitioniert.

Inzwischen werden die Straßenbahnen in Ostelbien wieder auf ihren altbekannten Linien geführt und auch für PKW ist eine Fahrt über die Strombrücke wieder möglich.

Bereits mehrmals (auch in verschiedenen Ausschusssitzungen) wurden die zu kurzen Querungszeiten für Fußgänger an der Kreuzung Jerichower Platz angesprochen.

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie:

1. Wann wird die Benachteiligung der Fußgänger und Radfahrer an der Kreuzung Jerichower Platz beendet? Wann werden für diese Verkehrsteilnehmer wieder ausreichende Querungszeiten eingestellt?

Ich bitte um eine mündliche und eine schriftliche Antwort.

Jens Rösler
Stadtrat
SPD-Stadtratsfraktion